



●かわぐち音楽の日

11月6・7日、リリアなどで開催。リリア・メインホールで行われたプラスフェスタ2010では、市内小学校7校の金管クラブ260人による大迫力の合同演奏で幕を閉じ、聴く人を楽しませました。



●川口市表彰式・川口市民栄誉賞表彰式

11月10日「川口の日」にリリア・音楽ホールで挙。本市の発展に貢献された163人のかたがたに表彰状が贈られました。また、川口市出身の演出家蜷川幸雄氏に、本市初の川口市民栄誉賞を贈呈しました。(表彰者は10ページに掲載)



●ウィーン・フィルハーモニー管弦楽団公演・3人の偉大なる楽聖たちの資料展

11月2日、埼玉県内初となるウィーン・フィルハーモニー管弦楽団の公演がリリア・メインホールで開催。観客は世界最高峰の演奏に引き込まれ、音楽ホールではライブビューイングも行われました。また、10月26日からの資料展では、8日間で約7千人以上のかたがモーツァルト・ベートーヴェン・シューベルトの自筆譜やゆかりの品を鑑賞しました。

COMMUNITY

MY CITY



● わんぱくまつり

10月24日に前川第6公園で行われました。ターザンロープ遊びや前川スカイツリーの組み立てなどいろいろなアトラクションで来園した800人の親子は楽しい時間を過ごしました。



● 平成22年度中学校駅伝競走大会

10月27日に今年から川口オートレース場に会場を移し開催されました。24校の代表は男子18.05km、女子11.71kmで争われ、思いをこめた襷をつなぎました。

ACTIVITY



● 第19回緑と大地の豊年まつり

11月6日・7日、植物取引センターと緑化センターで開催。植木・花鉢の展示即売、特設ステージでは歌謡ショーなどが行われ、大勢の人でにぎわいました。